



Events | Rail Days vom 18. bis 20. Juni im Verkehrshaus Luzern

Sehr viel Modelleisenbahn

Die traditionellen Rail Days im Verkehrshaus boten ein besonders breites Spektrum an Ausstellern, bei dem das Thema Eisenbahn weit gefasst war: von privaten Kleinmodulen über kommerzielle Dienstleister, Vereine, eine Miniaturbahn zum Mitfahren und touristisch geprägte Unternehmen bis zur ratternden Gleisbaumaschine.



Rigi Historic macht mit Alphornbläserinnen auf das kommende Bahnjubiläum aufmerksam.

Von Tibert Keller (Text/Fotos)

An den diesjährigen Rail Days an den Ufern des Vierwaldstättersees hatten viele Stände einen starken Bezug zur Modellbahnenxp in der Remise Hochdorf. Dem Organisator der Expo, Michael Kohler, gelang es, mehrere Aussteller auch für eine Präsenz im Verkehrshaus (VHS) zu gewinnen. Und so bekam das Publikum einige bemerkenswerte Kleinanlagen mit überraschenden Details zu sehen. Kohler selbst steuerte seine Minianlage «República Banana» bei: eine Plantagenszenerie mit runden drehender Feldbahn und Strassenvehi-
kel. Selbst VHS-Direktor Martin Büttikofer blieb im Vorbeigehen fasziniert stehen und stellte verbüff fest: «Beim Velofahren be-
wegen sich sogar die Knie.» In eine ähnl-